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REUNIÃO: meet.google.com/qnn-cyon-gtp

  
No dia dez de julho de dois mil e vinte e três, por meio da Plataforma Meet, às
16h, reuniu-se o Colegiado de Unidade, presidido pela professora Fernanda
Pontes Pimentel, com a presença dos professores: Ozéas, Marcelo Pereira,
Raquel Nery, Wanise Cabral, Alexander Seixas, Sérvio Túlio, Cibele Carneiro,
Paulo Corval e Fernando Gama; os servidores Felipe Stevans, Ilma Regina e
Mirian Amorim. A gravação foi iniciada às 16:03h. Informes Gerais: A partir do
quórum qualificado, a reunião foi iniciada. A diretora se desculpou pelas
remarcações da reunião devido a sua agenda, mas agradeceu a todos pela
presença na data estabelecida. Agradeceu a professora Wanise, que conduziu
a eleição do Centro Acadêmico e a Chapa Vozes pelo Direito foi eleita a
vencedora para o mandato de mais um ano. Deixou registrado os
agradecimentos a atlética, a servidora Miriam e Ubiratan na parceria para
realização do evento de coleta de sangue organizado pela HEMORIO no dia
04/07. A ação foi eficaz, pois conseguiram atingir o número de bolsas de
sangue pretendido. Parabenizou a professora Raquel e ao Departamento de
Direito Aplicado pelo dia das profissões. A palestra trouxe esclarecimento na
vida profissional dos estudantes e a aderência dos alunos foi muito positiva. A
Direção divulgou uma circular com base na Portaria publicada pelo Reitor.
Todas as atividades essenciais já autorizadas serão mantidas e o expediente
administrativo presencial ocorrerá às quartas-feiras, encerrando às 17:00
horas, no período de férias. Na ocorrência de atividade excepcional, serão
viabilizados os meios, no entanto, o evento deverá ser comunicado e
autorizado pela Secretaria da Direção. O Pré-vestibular popular e os treinos na
quadra aos sábados estão mantidos. 1º Ponto de pauta: Remoção do professor
Edson Alvisi do Departamento de Direito Processual Civil para o Departamento
de Direito Privado. Entre a elaboração da pauta e a realização dessa reunião, houve
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uma mudança e o professor Edson Alvisi se aposentou juntamente com o professor
Gilvan, publicados no mesmo Diário Oficial. A diretora parabenizou aos professores
pelos serviços prestados e dedicação, especialmente ao professor Edson, que foi
diretor por dois mandatos em períodos tão importantes. O Departamento de Direito
Processual deferiu a movimentação do professor para o Departamento de Direito
Privado, no caso, sua vaga. A segunda etapa era submeter ao Colegiado para
aprovação e homologação para o Departamento de Direito Privado, sem contrapartida
de vaga. O professor Ozeas lembrou que há um registro anterior dessa movimentação
aprovada pelo Departamento há 2 anos, porém era com contrapartida de vaga que
seria devolvida ao Departamento, mas abriram mão dessa vaga para o Departamento
mencionado para não causar prejuízo à Faculdade. Sem manifestação contrária, foi
aprovado! 2º Ponto de pauta: Alteração do CEDAP para o nome do professor
Lincoln Antônio de Castro. A diretora disse que o professor Alexander Seixas
sugeriu que colocasse esse ponto de pauta para alterar o nome do CEDAP em
homenagem ao professor Lincoln. O professor Alexander disse que mesmo com sua
debilidade física, o saudoso docente nunca deixou de contribuir com seu
conhecimento para a Faculdade. O professor Paulo Corval disse que, sem dúvida, o
professor era merecedor da lembrança, mas outros professores também seriam e não
há como fazer distribuição dos bens honoríficos de forma discricionária, devem ter os
critérios mínimos para isso. Não se manifestou contra, mas acha que tem que haver
cautela para distribuir esses bens da Instituição. O professor Sérvio Túlio e Ozéas
manifestaram-se concordando com a fala do professor Paulo. O professor Alexander
disse que o professor Lincoln não tinha mais notoriedade que outros docentes, mas
entende que a reunião de Colegiado é o espaço para requerer esse pedido, mas se é
necessário ter regulamentação, se propôs em criar uma minuta para ser avaliada na
próxima reunião. Não pensou em regulamento, nem banalizar, mas seu desejo era
homenagear a trajetória acadêmica do professor na Universidade e ter a memória viva
dentro do espaço da Faculdade de Direito. O professor Paulo Corval sugeriu que o
ponto fosse retirado de pauta, que a Direção constituísse uma comissão para fazer
um levantamento, amadurecesse a ideia para estabelecer critérios que balizem as
honrarias de mérito. Disse que pontos que devem ser levados em consideração são:
trajetória acadêmica, notabilidade acadêmica nacional, internacional, regional, local e
administrativa. Inserindo nessas homenagens, servidores ativos da Universidade.
Após ouvir as propostas, a Diretora retirou o ponto de pauta e constituiu a comissão
composta pelo servidor Felipe Stevans, os docentes Alexander Seixas e Fernando
Gama para elaborar e publicar por meio de Portaria Interna essa matéria. 3º Ponto de
pauta: Aprovação do projeto Laboratório de Justiça Ambiental ( Conflitos em
Unidades de Conservação e Segurança Alimentar e Nutricional ). O ponto foi
apresentado pelo Coordenador do Projeto, Prof. Wilson Madeira Filho, indicando como
fiscal do projeto o Prof. Eduardo de Alvarenga Tavares, SIAPE nº 6748283. Esse
projeto tem sede no Laboratório localizado na Tiradentes e tem como um dos focos os
conflitos de unidade de conservação. A temática vem sendo trabalhada há 12 anos e
tem parceria com a ICMBIO. Visa mapear os principais conflitos socioambientais no
país, bem como questões atinentes à segurança alimentar e nutricional. Submetido à
apreciação do colegiado, o projeto foi aprovado à unanimidade. O Prof. Wilson se
comprometeu a encaminhar ao Colegiado a versão final do projeto ora aprovado.
Como nada mais foi deliberado, a gravação foi interrompida às 17:04h.
Sem mais pedidos de inscrição, a reunião, por fim, foi encerrada. Ata
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lavrada e assinada pela servidora Luane Vianna Paiva, SIAPE 3141358 e
revisada pela Professora Fernanda Pontes Pimentel, SIAPE 2524037.

Niterói, 10 de Julho de 2023.

Fernanda Pontes Pimentel
Diretora da Faculdade de Direito

SIAPE 2524037

Luane Vianna Paiva
Assistente em Administração

SIAPE 3141358


